

DEPORTES | Fútbol Sala

El 'Turrolate Power'del Real Betis Futsal

Tres prieguenses, Rafa López, Ismael López y Pablo Guti, defienden la elástica del equipo verdiblanco en Segunda División Nacional de fútbol sala

Antonio J. Sobrados Pareja Lunes 13 de enero de 2025 - 00:39



Que tres jugadores nacidos en Priego de Córdoba, con cerca de 22.000 habitantes, jueguen esta temporada en el Real Betis Futsal de la Segunda Nacional de fútbol sala, habla a las claras de la calidad, el trabajo bien hecho y la trascendencia de este deporte en nuestra localidad.

Este hito histórico para el deporte prieguense se daba este pasado sábado en el CD Amate de la capital hispalense, en el partido que

enfrentaba al Betis Futsal con el Unión África Ceutí, partido de la Segunda División Nacional de fútbol sala.

Tres deportistas nacidos en Priego de Córdoba, Rafa López, Ismael López y Pablo Guti, que por primera vez acudía a una convocatoria con el primer equipo, defendieron la elástica del conjunto verdiblanco, que a la postre lograría una abultada victoria por 11-5.

La veteranía de <u>Rafa López</u>, el instinto goleador de <u>Ismael López</u> y el desparpajo de <u>Pablo Guti</u> sellaron cátedra en su primera convocatoria juntos defendiendo la camiseta de las trece barras; y seguro que no será la última, dada la actuación de los tres.

LA BÉTICA TRIPLETA PRIEGUENSE

Rafa López es el más veterano de la tripleta bética prieguense y el que mayor trayectoria posee, siendo todo un correcaminos del fútbol sala en nuestro país.

A sus 34 años, el cierre prieguense comenzó su andadura en el Boca Priego, en la temporada 2006-2007. De ahí pasó al Bujalance, donde daría el salto al Azkar Lugo. Catgas Energía, FC Barcelona Lassa, Jaén Paraíso Interior, Palma Futsal o Inter FS han sido equipos de la élite donde ha militado el prieguense, pasando posteriormente por el Manzanares hasta recalar en el Real Betis Futsal.

En su palmarés cuenta con internacionalidades en categoría juvenil e internacional absoluto con España, logrando una Copa Cataluña (2014) y dos Copas del Rey, con el Jaén Paraíso Andaluz y el Real Betis Futsal, conseguida la temporada pasada.

Ismael López juega en la posición de pivot, y antes de militar en el equipo verdiblanco pasó por el ITEA Córdoba Futsal, El Pozo Murcia, Córdoba Patrimonio de la Humanidad y Burela, y ha sido internacional con la selección sub21.

La pasada temporada estuvo en el Pescados Rubén Burela, equipo con el que consiguió el ascenso a Primera División siendo una pieza importante al anotar un total de 22 goles. Esta temporada ya lleva cuatro con el conjunto verdiblanco, dos en el último encuentro celebrado este sábado, que supusieron la reacción y la remontada de su equipo.

Finalmente el benjamín del trío de béticos prieguenses es Pablo Guti, que esta semana debutaba con el primer equipo, pese a estar en edad juvenil y militar en el CD Marqués de Nervión, club hermanado con el equipo verdiblanco.

Un debut soñado para el prieguense, ya que respondió a su primera convocatoria con un gran partido y su primer tanto en Segunda División.

A pesar de su corta edad, Pablo Guti, también salido de la cantera del Boca Priego FS ha estrenado su título de campeón de España, conseguido hace unas semanas con la selección andaluza. Una inversión de futuro garantizada para el Real Betis Futsal